

## 入学おめでとうございます

### ～初心を忘れず頑張ろう～

4月6日（土）、31名の新入生を迎え、平成31年度の入学式を挙行了いたしました。

新入生は、緊張のなかにも爽やかな表情で式に臨みました。また上級生も、厳かな態度で新入生を迎えました。

宮校長は式辞で、何が正しいか自分の力で考え、どう行動していくか判断し、それを自らの言葉で発信していく「思考力・判断力・表現力」、自ら問を立てて正解のない課題にチャレンジし、価値を生み出す、「果敢に挑戦する力」、立場や意見の異なる相手との相互理解できる、「コミュニケーション能力」を高校生活で養ってほしいと、激励しました。

新入生を代表して1年B組の針生優輝さんが、「私たちは、これからの山田町を担い、未来を創り上げていかなければなりません。その原動力となるために、それぞれが抱く大きな夢を達成すべく、精一杯学ぶと共に、思いやりの心を忘れず同級生と切磋琢磨し、生まれ育った地域に貢献できる人材になることを決意します」と宣誓しました。

佐藤信逸町長から、「勉学やクラブ活動を通じ心身両面を鍛え、多くのことを学び、社会に求められる、地域を支える人材となるよう期待します。自分自身の更なる成長のため、何事にも果敢にチャレンジし、多くの仲間との友情を育みながら、実りある高校生活を送ってください」とのお言葉をいただきました。

新入生のみなさん、初心を忘れず仲間と切磋琢磨して行きましょう。



## 祝！進級

25名の新三年生、52名の新二年生のみなさん、進級おめでとうございます。

新年度をどのような気持ちで迎えたでしょうか。紹介します。

### 【2年A組 山崎レミさん】

部活動は2年目になるので、基本的な動きはもっときれいな形になるように、新しく教えてもらったものは、実際に試合で使えるようにしていきたいです。

切り替えを早くして、余裕を持てるように生活していきたいです。

### 【2年A組 山崎北斗さん】

新たに「令和」になります。ここが大チャンスだと思います。高校総体だって新人戦だって、優勝すれば「令和」第一号となる優勝をつかめます。先輩方に勝つ最後のチャンスでもあります。自分の気持ちも新たにし、部活動をします。

### 【2年B組 佐々木麻里さん】

昨年に引き続き部活動を頑張りたいです。少しでもできることを増やし、追いつけるようにします。進路関係では、興味のある保育士について、この一年で調べながら、それ以外の職業にも視野を広げ、進路を決定できるようにしたいです。

### 【2年B組 堀合明香莉さん】

今年の抱負は「やるべきこと、自らが決めたことは最後まで努力を怠らない」です。2年生になり、やるべきことが増えました。部活動では、「勝ちたい」と決めたら努力が必要だし、勉強も、苦手だからといってやらないとできないし、それぞれのことをしっかりやっていきたいです。

### 【3年A組 大久保一樹さん】

3年生になり進路のことを考えて授業を受けたり生活を見直したり、緊張感を持って過ごしたいです。推薦で志望校に入りたいので、あいさつや時間厳守を心がけたいです。また、1、2年生で皆勤賞を取っているので、3年間皆勤賞で卒業したいです。

### 【3年A組 佐藤桜花さん】

今年とはとにかく進路が大切になってくるので、一つ一つのことに集中し力を入れていきたいと思っています。外部の方の講演会で、「簿記」が大事だと言われたことをきっかけに少しずつ勉強しているので、7月の簿記検定で合格したいと思っています。体調管理に気をつけ、大事な時期に体を壊したりしないよう注意を払って行きます。

### 【3年B組 吉田空さん】

春休み中に企業調べをしていて、パソコン関係の資格があるとよいと書いてありました。現在取得している検定の上の級や他の検定もたくさん取得したいと思っています。今までも検定で合格するたびに自信ができました。自分の夢を実現する可能性を広げるためにも、資格をできるだけ取りたいと考えています。

### 【3年B組 横田琉香さん】

進路希望をしっかりと決めて、志望理由を悩まず書けるようにしたいです。そのためには自分が何をしたいのか決めなければならないので、身近なものや日々やっている事に意識して生活していきたいです。また、提出物を期限までに出すなど、当たり前のことを当たり前に行っていきたいです。